

Der Leiter der Musikschule, Herr Schulte, unterstrich noch einmal, dass im Jubiläumsjahr der Musikschule 2011 neben den vielfältigen Unterrichtsangeboten eine Vielzahl von öffentlichen Veranstaltungen außerhalb der Musikschule angeboten wurde.

Das bereits angesprochene Konzert des Jugendsinfonieorchesters im Park der Steyler Mission sei ein herausragendes Ereignis vor einem großen Publikum mit den Gästen aus Mewasseret Zion gewesen.

Die vielen positiven Rückmeldungen nach den Veranstaltungen der Musikschule seien eine Bestätigung, dass dieses Engagement der Musikschule in der Öffentlichkeit sehr gut ankommt und damit auch Werbung für die Musikschule ist.

Herr Heckeroth unterstrich die Vielzahl der attraktiven Veranstaltungen der Musikschule, darüber hinaus insbesondere auch das erfolgreiche Abschneiden von Schülerinnen und Schülern bei den jährlichen Regional-, Landes- und Bundeswettbewerben. Besondere Erwähnung und Anerkennung hat dabei das Engagement der Musikschule bei Veranstaltungen für Sankt Augustiner Senioren gefunden. Herr Heckeroth dankte Herrn Schulte ausdrücklich für diese Bereitschaft und Bereicherung der Veranstaltungen.

Herr Dr. Lennartz bedauerte, dass an zahlreichen Kulturveranstaltungen der Stadt nur wenige Vertreter des Kulturausschusses teilnehmen. Er regte an, dass alle Ausschussmitglieder Einladungen zu den Veranstaltungen erhalten. Vorankündigungen zu den Veranstaltungen in den Medien führten nicht zu dem gleichen Ergebnis wie die Versendung von Einladungen.

Frau Roitzheim fragte an, ob die Finanzierung der bevorstehenden Orchesterreise der Musikschule in die israelische Partnerstadt Mewasseret Zion gesichert sei. Herr Schulte bestätigte, dass aufgrund verschiedener Fördermöglichkeiten und auch unter Berücksichtigung eines Eigenanteils der betreffenden Reisetilnehmer die Finanzierung als gesichert angesehen werden könne. Über die Höhe des Eigenanteils könne er aber noch keine konkreten Angaben machen.

Frau Roitzheim hob als stellvertretende Vorsitzende des Fördervereins der Musikschule erneut die wichtige Funktion und Aufgaben des Fördervereins hervor. Für einen Jahresbeitrag von lediglich 15,00 € empfahl sie zugleich eine Mitgliedschaft im Förderverein der Musikschule. Der Förderverein ist stets bemüht, über den Rahmen der Mitgliedsbeiträge hinaus Gelder von privaten Sponsoren zu akquirieren oder auch zusätzliche Einnahmen für den Verein durch Aktionen wie Kuchenverkäufe im Rahmen von Veranstaltungen zu erzielen.

Auf Nachfrage von Herr Willnecker nahm Herr Schulte Stellung zu Veränderungen im Bereich der Kooperationen mit Sankt Augustiner Schulen. Für dortige Unterrichtsangebote sehe er zunehmende Schwierigkeiten, Lehrkräfte der Musikschule einzusetzen.

Die Fraktionen bedankten sich bei Herrn Schulte für die geleistete Arbeit der Musikschule im vergangenen Jahr und den vorgelegten Jahresbericht 2011.

Ohne Abstimmung hat der Ausschuss den Jahresbericht der Musikschule

zur Kenntnis genommen.